
FDP Rodenbach

ZWISCHEN ANALYSE UND VERANTWORTUNG – WARUM RODENBACH MEHR ALS NUR KRITIK BRAUCHT

02.02.2026

Die jüngste Veröffentlichung der Rodenbacher CDU zur sogenannten „Erfolgsbilanz“ der SPD der vergangenen Jahre zeigt eines deutlich: Die Einschätzung der CDU trifft in zentralen Punkten zu. Rodenbach leidet unter einem erheblichen Investitionsstau, steigenden Kosten – etwa bei der Kläranlage – und einer politischen Praxis, die Probleme zu häufig relativiert oder ausblendet, statt sie offen zu benennen und konsequent anzugehen.

Diese Realität zu benennen ist richtig und notwendig. Doch politische Verantwortung endet nicht bei der Analyse. Sie beginnt dort, wo Mehrheiten genutzt werden, um tatsächliche Veränderungen herbeizuführen.

Genau hier setzt die Kritik der FDP Rodenbach an: Die CDU hat zwar die richtigen Probleme beschrieben, es jedoch versäumt, ihre Stimmen in der Gemeindevertretung konsequent für einen politischen Kurswechsel einzusetzen. Statt klare Alternativen zur SPD-Politik durchzusetzen, wurden Entscheidungen der SPD in den vergangenen Jahren vielfach mitgetragen – auch dort, wo absehbar war, dass sie zu steigenden Kosten, Verzögerungen oder strukturellen Fehlentwicklungen führen.

Während andere kritisierten oder verwalteten, hat die FDP gehandelt. Während Mehrheiten bestehende Entscheidungen absicherten, hat die FDP Alternativen aufgezeigt und Mehrheiten herausgefördert. Das ist kein Selbstzweck, sondern Kern liberaler Kommunalpolitik: gestalten statt begleiten.

Wer heute zu Recht feststellt, dass Rodenbach vor erheblichen finanziellen und strukturellen Herausforderungen steht, muss sich auch fragen lassen, warum diese



Erkenntnisse nicht früher in konsequentes Abstimmungsverhalten übersetzt wurden. Kritik ohne politische Konsequenz bleibt folgenlos.

Die FDP Rodenbach steht für einen Politikwechsel, der Analyse und Handeln verbindet. Rodenbach braucht keine rückblickenden Rechtfertigungen und keine bloße Korrektur im Tonfall, sondern klare Entscheidungen für die Zukunft: ehrlich, finanziell verantwortungsvoll und unabhängig von parteipolitischen Routinen.

Nur so kann Vertrauen zurückgewonnen und die Gemeinde nachhaltig vorangebracht werden.

FDP Rodenbach